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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CSAPA ???

  Par Greg Posté le 14/09/2024 à 02h02

Hello,
Un soutien, je me le demande ?
Quand au 1 er rdv, on te demande de ne rien changer. Mais de noter sur une feuille, les consommations. 
Bon, ok. 
Quand au 2ième rdv, (1 mois plus tard), on te dis que c’est pas bien. Tu le savais dèjà. Du coup, dans 2 semaines, rdv avec un psy. Ok.
Et ainsi de suite. Juste là pour faire des rapports de sociologie. En attendant, 10 ans aprés ma 1ère consultation au csapa, si j’appel pour
un rdv, je suis sur liste d’attente. Là, pour èloigner les consommateurs de la rue pendant quelques heures, mais pas pour soigner. Un
espoir, au csapa, quand au 1er rdv, on vous demande de ne rien changer, et d’en reparler le mois suivant. Honteux. Si on vient vers
vous, c’est que l’aide est urgente. Pas par plaisir de vous ècrire une consomation de tous les produits quotidiens. Csapa laisse repartir
des personnes addicts, avec juste pour aide, de consigner les consommations. Inadmissible
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